



Lancement d'une campagne de crowdfunding pour la venue du tour aérien « Rêves de gosse » à Rochefort

jeudi 26 février 2015, par [lpe](#)

La Jeune Chambre Economique de Rochefort organise la venue du tour aérien Rêves de gosses 2015 à Rochefort, le 17 mai 2015 prochain.

Dans ce cadre, les deux premiers temps fort du programme pédagogique, pour plus de 150 enfants ordinaires et extraordinaires, se sont déroulés avec succès :

- Le 12 janvier, une visite était organisée sur le site de l'A.N.A.M.A.N (Association Nationale des Amis du Musée de l'Aéronautique Navale), pour découvrir le monde de l'aviation.
 - Le 17 février au Palais des Congrès de Rochefort, les enfants se sont retrouvés et ont fait preuve d'imagination en concevant ensemble une fresque sur laquelle leurs rêves prendront formes.
- Une dernière journée pédagogique se tiendra le 10 mars.

Pour réaliser ce projet, de nombreux partenaires ont déjà rejoint la Jeune Chambre Economique de Rochefort.

Afin de finaliser le financement de l'opération, l'association lance une campagne d'appel aux dons sur le site de financement participatif (ou crowdfunding) KissKissBankBank.

L'objectif à atteindre est de 1500 € avant le lundi 13 avril ; chaque don recevra une contrepartie.

Pour y accéder : www.jce-rochefort.org/don-reves-gosse ou directement [sur le site KissKissBankBank](#)

« Il s'agit de soutenir un projet qui a pour but de sensibiliser à l'acceptation de la différence, le véritable leitmotiv de cette action, symbolisé par le grand baptême de l'air du 17 mai prochain, où les enfants ordinaires et extraordinaires auront l'occasion de partager et de s'envoler vers d'autres cieux » indique Thibaut Bouillonnet, directeur de la commission « Soyons l'Extraordin'Air ! ».

Des rêves plein les yeux, des sourires inoubliables, et l'euphorie des enfants feront le bonheur des plus grands.